



ひよこ・うずら・つばめ組

1 2月に入っても日中は暖かい日が続いています。上着を着て散歩や外遊びをしていると汗ばむこともあります。「雪は降るかな?」「雪だるま作りたいね」と話す子どもたち、子どもたちの思いがお天道様に届くといいですね。

ひよこ

室内ではお絵かきや塗り絵、折り紙で遊ぶことも楽しんでます。少しずつ丸や形を描いたり、描いた絵を色で塗りつぶしたりと繰り返すうちに、目や口が付いて人間や動物を描いて見せてくれる子も出てきました。年上のお友だちに「描いて～」とお願いして描いてもらった絵を真似て描いてみたり、保育者が描いた絵を塗ってみたり、出来た絵について話しながら嬉しそうに見せてくれます。給食は、箸とスプーンを併用して食べていましたが「全部箸を使って食べられるよ!」と準備の時から箸だけを用意して食べ始める姿もあります。「こんなに持ってきちゃった!」「おかわりしたよ」と食べられる量も増えてきています。可愛いひよこ組さんたちでしたがお兄さん、お姉さんになってきているな、と成長を感じます。

うずら

今月からつばめ組の子どもたちと一緒につばめルームで遊んでいます。つばめルームで遊べることを心待ちにしていたのでとても嬉しそうなお友だちたち。LaQでは、つばめ組のお友だちの姿を見ながら真似をしたり作ってもらったもので遊んだりしています。コツを掴んでくると説明書を見ながら色を揃えて形を作り、「色違いも作ったよ!」と見せてくれます。鬼ごっこなど外の遊びでは、「速く走れるようになったからつばめさんからタッチされなかった!」「まだ1度も捕まってないよ!」と憧れのつばめ組さんを意識しているような会話もみられます。大好きなお兄さん、お姉さんと過ごせるのも残りわずかです。たくさん遊び、その中で色々なことを吸収して行って欲しいなと思います。

つばめ

クリスマス会に向けてピアノやミュージックベルに挑戦したり、ひらがなの文字遊びに取り組んだりしています。去年の年長さんの姿を見て「やってみたい!」と話していた子どもたち。ピアノでは初めは指を動かすことで精一杯で「できない〜」「難しい!無理!」と言っていたのが毎日コツコツと目標に向けて取り組むことでお友だちと音色を合わせて演奏することができるようになってきました。うまくいなくても諦めずに頑張ることで出来るようになることに面白さを感じる事ができたのではないかと思います。就学まで残り3ヶ月。出来るようになったことや成長したところを認め自信をつけて就学に期待を持ち、保育園では思いっきり遊びたくさんの思い出を作って過ごしたいと思います。

